

## Communiqué de Presse

### **Proengin renforce son engagement social en collaboration avec la Maison d'arrêt de Bois d'Arcy**

**Bois d'Arcy, le 16 septembre 2024** – Proengin est fier d'annoncer la poursuite de sa collaboration avec la Maison d'arrêt de Bois d'Arcy. À l'occasion d'une visite sur place, nos équipes ont pu constater l'efficacité et la solidité du dispositif mis en place avec les responsables de l'établissement. Cette collaboration, inscrite dans le cadre de notre politique de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE), vise à offrir aux détenus de nouvelles opportunités de **développement personnel** et de **réinsertion professionnelle** tout en contribuant positivement à la **communauté**.

Dans le cadre de cette initiative, un atelier a été créé au sein de la Maison d'arrêt pour permettre aux détenus de réaliser certains travaux confiés par Proengin. Cet atelier est entièrement équipé par Proengin, qui se charge également de la **formation** et du **suivi** des participants. Cette démarche reflète notre volonté d'investir dans des actions à fort impact social et de soutenir les personnes en quête de réinsertion.

**Alain Cissé, Directeur Général de Proengin**, a souligné l'importance de cet engagement : "Chez Proengin, nous croyons fermement que notre rôle en tant qu'entreprise ne se limite pas seulement à fournir des solutions technologiques. Notre politique RSE est au cœur de notre stratégie, et cette collaboration avec la Maison d'arrêt de Bois d'Arcy en est un bel exemple. Cet engagement nous tient particulièrement à cœur car il a également été un soutien précieux pour nous permettre de traverser des périodes difficiles, notamment lors de la crise du Covid-19. Grâce à ces actions, nous contribuons à créer un environnement de travail plus inclusif et solidaire."

Cette initiative s'inscrit dans la démarche RSE de Proengin, axée sur trois piliers essentiels : **l'inclusion sociale**, **l'innovation durable**, et **la contribution à des projets locaux** ayant un impact positif. En poursuivant cette collaboration, nous réaffirmons notre engagement à promouvoir des pratiques responsables et à soutenir les communautés dans lesquelles nous opérons.

Nous remercions les équipes de la Maison d'arrêt de Bois d'Arcy pour leur collaboration et leur engagement constants, ainsi que nos propres équipes, dont le dévouement et l'implication rendent ce projet possible. Ensemble, nous continuons à bâtir un avenir meilleur, plus juste et plus solidaire.

A propos de Proengin

Proengin a été créée en 1972 par un ingénieur de la DGA – Direction générale de l'armement française – comme un bureau d'études spécialisé dans la génération et le stockage d'hydrogène. Cette expertise initiale lui a permis de se spécialiser à partir des années 90 dans la détection des menaces chimiques et biologiques. Aujourd'hui Proengin conçoit, produit et maintient des solutions de détection d'agents chimiques à destination des marchés militaires et civils en s'appuyant sur les performances uniques de la technologie de spectrophotométrie de flamme. Les solutions de Proengin sont présentes au sein de l'armée française et dans plus de 70 pays à travers le monde.

## Press Release

### **In collaboration with the Bois d'Arcy Penitentiary Center, Proengin strengthens its social commitment.**

**Bois d'Arcy, September 16, 2024** – Proengin is proud to announce the continuation of its partnership with the Bois d'Arcy Penitentiary Center. During an on-site visit, our teams were able to witness the effectiveness and stability of the initiative implemented in collaboration with the facility's management. This partnership, part of our Corporate Social Responsibility (CSR) policy, aims to provide inmates with new opportunities for **personal development** and **professional reintegration**, while also making a positive contribution to the community.

As part of this initiative, Proengin has set up a production line within the penitentiary, enabling inmates to perform specific tasks. Proengin fully equips this production site, as well as managing the training and supervision of the participants. This approach reflects our commitment to investing in high-impact social actions and supporting those seeking reintegration into society.

**Alain Cissé, general director of Proengin**, emphasized the importance of this commitment: "At Proengin, we firmly believe that our role as a company goes beyond just providing technological solutions. Our CSR policy is at the core of our strategy, and this collaboration with the Bois d'Arcy Penitentiary Center is a great example. This initiative is particularly close to our hearts, as it has also been a valuable support, helping us navigate challenging times, especially during the COVID-19 crisis. Through these actions, we are contributing to creating a more inclusive and supportive work environment."

This initiative aligns with Proengin's broader CSR approach, which focuses on three key pillars: **social inclusion, sustainable innovation, and contributing to local projects with a positive impact**. By continuing this collaboration, we reaffirm our commitment to promoting responsible practices and supporting the communities where we operate.

We extend our thanks to the teams at the Bois d'Arcy Penitentiary Center for their constant collaboration and commitment, as well as to our own teams, whose dedication and involvement make this project possible. Together, we continue to build a better, fairer, and more inclusive future.

### **About Proengin**

Founded in 1972 by an engineer from the French DGA (General Directorate of Armaments), Proengin initially started as a research office specializing in hydrogen generation and storage. This expertise enabled the company to focus, starting in the 1990s, on **chemical and biological threat detection**. Today, Proengin designs, manufactures, and maintains chemical agent detection solutions for military and civilian markets, leveraging the unique capabilities of flame spectrophotometry technology. The French Army and over 70 countries worldwide deploy Proengin solutions.

Contact:

[Naomi.kamara@proengin.com](mailto:Naomi.kamara@proengin.com) Events & Inbound Marketing specialist